

Ratsherr Andresen befürwortet das Konzept. Er berichtet aus Lübeck, wo die städtische Wohnungsbaugesellschaft die Gebäude errichten würde, die dann von der Stadt angemietet würden. Ggf. sei eine solche Vorgehensweise auch in Neumünster zu realisieren. Mit dem Gesellschaftervertrag der Wobau sei dies jedenfalls vereinbar.

Ratsherr Kühl bittet um Überprüfung der Aussage zu Ziffer 2 „Finanzierung“. Man könne die Ausführungen so verstehen, dass es um 20 x 66.000,- € ginge.
Herr 1. Stadtrat Hillgruber sagt dies bis zur Ratsversammlung zu.

Der Hauptausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung ohne weiteren Wortbeitrag mangels Widerspruch zu.